



Ciudad de México, a 12 de septiembre de 2024

## LLAMA SEDESA A NO QUEMAR FUEGOS PIROTÉCNICOS EN FIESTAS PATRIAS

- *La quema de cohetes pone en riesgo la integridad de niñas y niños, toda vez que pueden lesionarse al prender estos artefactos; asimismo, afecta la salud de los pequeños al inhalar las partículas y metales altamente tóxicos que desprenden*
- *Su mal uso puede ocasionar quemaduras en todo el cuerpo, la pérdida de extremidades, así como lesiones auditivas de por vida, además pueden provocar incendios*

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA) llama a la población de la capital a que en este mes de septiembre celebren las fiestas patrias de manera responsable y sin quema de fuegos pirotécnicos, pues su uso puede ocasionar quemaduras en el cuerpo, pérdida de extremidades, lesiones auditivas de por vida, así como pueden provocar incendios.

La quema de fuegos pirotécnicos pone en riesgo especialmente la integridad de niñas y niños, toda vez que pueden lesionarse al prender estos artefactos; asimismo, afecta su salud al inhalar las partículas y metales altamente tóxicos que desprenden.

Cabe mencionar que también representan un riesgo para la salud de las y los personas con Trastorno del Espectro Autista, quienes en algunos casos tienen hipersensibilidad auditiva.

Ante estos riesgos, la SEDESA hace un llamado a los padres de familia a tomar conciencia sobre las consecuencias que puede tener en los menores de edad el uso y manejo de fuegos artificiales. También se pide que hablen con los infantes para informarles sobre los riesgos que pueden ocasionar un mal manejo de pirotécnica.

El uso de fuegos pirotécnicos puede causar daños a la salud como:

- **Enfermedades respiratorias:** La exposición al humo, puede agravar a personas con asma y bronquitis.
- **Quemaduras y mutilaciones.**
- **Ceguera irreversible:** Puede ocasionar quemaduras oculares en la córnea de los niños, incluso ceguera irreversible.
- **Estrés en los animales:** Tienen una capacidad auditiva superior a la de los seres humanos
- **Contamina el ambiente.**



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE  
MÉXICO

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN

---0000---ENLACE